

# PlantaDoce.

Empresa

## Facebook refuerza su apuesta en salud: lanza una 'app' de medicina preventiva

La compañía fundada por Mark Zuckerberg ha puesto en marcha una plataforma en Estados Unidos que permite almacenar datos médicos y recibir alertas sobre controles y revisiones en centros de salud.

PlantaDoce  
30 oct 2019 - 17:40



Facebook apuesta por la medicina preventiva. La compañía fundada por Mark Zuckerberg ha puesto en marcha una aplicación en Estados Unidos para facilitar el control de la salud de distintos pacientes. Bajo el nombre *Preventive Health Tool*, la plataforma permitirá almacenar datos médicos y recibir alertas sobre controles y revisiones en centros sanitarios.

Una de las principales funciones de la nueva aplicación pasa por ofrecer la ubicación de centros médicos, hospitales y farmacias para que los pacientes sepan dónde deben dirigirse en caso de emergencia. Asimismo, la plataforma envía notificaciones a poblaciones con riesgo de padecer ciertas enfermedades para sumarse a nuevas

---

# PlantaDoce.

---

campañas de vacunación.

Finalmente, *Preventive Health Tool* ofrece consejos de salud relacionados con la edad, el sexo y otros aspectos de los individuos. Según ha explicado Facebook a través de un comunicado, **“la actividad de cada paciente no se publicará ni compartirá con terceros”**. En este sentido, “la información volcada en la plataforma es segura y su acceso está restringida a un grupo de personas que trabajan en el mantenimiento de los sistemas”.

**La plataforma sólo se encuentra disponible en Estados Unidos**, aunque el objetivo de Facebook pasa por la expansión internacional. Por ahora, la compañía ha confirmado que varias organizaciones de salud del país ya han apoyado el uso de la aplicación.